

JA zum Parlament! Ja zu mehr Demokratie!

Horgen, 17.11.2019:

Ja zum
Gemeindeparlament

Es ist Zeit, dass Horgen ein Gemeindeparlament erhält. Trotz mittlerweile 23'000 Einwohner*innen fällen immer noch 200 bis 300 Personen alle Entscheide an der Gemeindeversammlung.

-> Ein Parlament ist demokratischer.

-> Ein Parlament ist repräsentativer.

-> Es erlaubt **Frauen, jungen Erwachsenen, neu zugezogenen und eingebürgerten Personen**, ihre Anliegen einfacher einzubringen.

Horgen, 17.11.2019:

Ja zum
Gemeindeparlament